

Wir freuen uns, wenn wir Ihnen eine möglichst kurze Wartezeit am Empfang oder in den Besprechungsräumen mit dieser Auswahl unserer Social Media-Beiträge der letzten Monate verkürzen dürfen.

Egal, ob wir uns noch nicht kennen oder bereits zusammenarbeiten - lernen Sie uns einfach hier (noch) ein wenig näher kennen und folgen Sie uns auch gern auf **iperdi Deutschland Facebook** und **Instagram**.



Im **FOCUS BUSINESS**: Bereits zum achten Mal wurde iperdi in die **Top 80 der besten deutschen Personaldienstleister** aufgenommen – und das bei über 51.000 Zeitarbeitsunternehmen in Deutschland!

Bewertet wurden die Mitarbeiterauswahl, Serviceniveau, die Qualität der angebotenen Stellen und die Kommunikation. Wir freuen uns sehr über diese erneute Auszeichnung!

Juni 2022



Alexander (Mitte) bedankt sich mit einer großen Süßigkeiten-Tüte bei seinem **Bochumer iperdi-Team**. Nach 13 Monaten als externer Kollege freut sich der 28-jährige Maschinenbediener sehr über die **Festanstellung** beim Kunden zum 1. August.

Etwas Wehmut ist immer dabei, aber auch ein wenig stolz, erneut **Chancengeber** für einen tollen jungen Berufsanfänger gewesen sein zu dürfen!

Juli 2022



Eis für alle - hieß es beim Team [Ludwigslust - Parchim!](#)

Dass kam richtig gut an und alle hatten viel Freude an dem [come together](#), was ab sofort jeden letzten Mittwoch mit wechselnden Leckereien für alle externen Teammitglieder und Gäste stattfinden wird!

Juli 2022



Über unseren [Sozialpartner Nyota e.V. - für Kinder in Afrika](#), welcher seit knapp 20 Jahren in Westkenia Waisenkindern und Jugendlichen unter anderem mit Bildungsförderung, medizinischer und Nahrungs-Grundversorgung hilft, berichten wir immer gern.

Von den Projekten vor Ort und den aktuellen Herausforderungen, besonders den Getreide-engpässen, wusste Nyotas [Projektmanager Wyclife Oyugi](#) kürzlich bei einem Treffen mit [iperdi](#) zu berichten.

Nachhaltige Anbaumethoden und neue Bepflanzungsansätze um die Eigenversorgung weiter zu stärken, machen jedoch auch Hoffnung.

Juli 2022



Einen guten Start wünschen wir unseren neuen iperdi Nord [Auszubildenden Torben](#) und [Maximilian](#)! Torben (oben) hat zuvor ein paar Semester Wirtschaftspsychologie studiert. Im [Lübecker iperdi-Team](#) strebt er nun eine verkürzte Ausbildung zum Personaldienstleistungskaufmann an.

Maximilian dagegen spürte während seines Bau- und Ingenieurwesens Studiums, dass seine Kompetenz eher im sozialen Bereich liegt und hat sich umorientiert. Mit einer Ausbildung im iperdi Spezialistenbereich für Pädagogik und Sozialberufe, der [iperdikita](#), ist der junge Hamburger sicher sehr gut aufgehoben! Wir freuen uns, dass ihr bei uns seid!

August 2022



In der zweiten Woche als [Azubi](#) hat man sich den Arbeitsplatz eingerichtet, weiß wo es Kaffee gibt und hat vielleicht schon die erste Seite im Berichtsheft geschrieben!

Liebe [Angela](#), liebe [Michelle](#) und lieber [Marius](#): wir heißen euch bei iperdi herzlich willkommen und wünschen euch in euren Teams, [Remscheid](#), [Oberhausen](#) und [Kuppenheim](#), eine gute Zeit, viel Erfolg und Spaß an allem Neuen!
August 2022



Herzlich Willkommen, [Karina!](#)

Die 27-jährige gelernte Modellbaumechanikerin wird im kommenden halben Jahr ihren praktischen Teil der [Umschulung zur Kauffrau für Büromanagement](#) bei iperdi in [Rietberg](#) absolvieren.

Wir kennen Karina noch nicht lange und sicher können wir nur erahnen was für bewegende Zeiten die junge Kollegin, die als Junge zur Welt kam, bisher durchlebt hat.

Umso beeindruckender empfinden wir ihre aufgeschlossene, sympathische Art und den Ehrgeiz sich nach der erfolgten Geschlechtsumwandlung nun auch ihren Traum nach einem neuen Job zu verwirklichen! Dass wir Karina hierbei begleiten dürfen, freut uns sehr!
August 2022



[Happy Birthday - iperdi Kuppenheim!](#)

Mit Humor, Herz, Verstand und viel Einsatz haben Nicole und Natalie das erste Jahr bewältigt und sich schnell ein engagiertes externes Team, sowie einen stabilen Kundenstamm, aufgebaut!

Komplett wurde das interne Team mit Marius, der kürzlich seine Ausbildung bei iperdi gestartet hat.

Habt weiter viel Freude und Erfolg auch im zweiten Jahr!

September 2022



Wir begrüßen in Homberg herzlich: Alina! Alina ist seit 1. September unsere Auszubildende in Homberg. Die 18-jährige trifft sich gern mit Freunden, mag reisen, lange Spaziergänge mit ihrem Hund und sie mag iperdi!

Denn, dass sie sich bei uns wohlfühlen wird, habe sie direkt beim Vorstellungsgespräch gespürt.

Ihr sei es wichtig, einen Beruf zu erlernen, in dem sie Menschen bei ihrer Jobsuche unterstützen und bei Problemen helfen kann, erzählte uns Alina und damit ist sie bei uns genau richtig!

Wir freuen uns auf die Zeit mit dir!
September 2022



Ebenfalls ganz herzlich begrüßen wir Jonathan und Alisha und Tessa-Maria (ohne Bild).

Unsere iperdi-Teams in Rottweil, Würzburg und Freiburg freuen sich sehr euch kennenzulernen und in den kommenden Jahren zu Personaldienstleistungskaufleuten ausbilden zu dürfen.

Wir wünschen euch viel Freude und viel Erfolg!
September 2022



Mit diesem herrlichen Bild unserer [Bürohündin Klara](#) der Hauptverwaltung verabschieden wir uns bis zu unserer nächsten Ausgabe!

Es grüßt Sie,

Ihr iperdi socialmedia Team
